

《单词百科:masse是什么意思?masse怎么发音?masse的解释和用法》

英语单词masse是什么意思?masse怎么读?masse怎么发音?简答网为您整理了masse的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



masse怎么读

masse的读音:[mæ'sei]

masse的意思

1、[体]竖直挫球;

masse的相关词组

1、en masse 全体地,一同地;一块儿;

masse的双语例句

1、The people marched en masse.

人们齐步前进。

2、Iraqi troops gave up en masse.

伊拉克军队全体投降。

3、In the warmth of spring, they emerge en masse.

温暖的春天到来后, 它们又会出现大地上。

4、The riders in points race start en masse.

计分赛的车手们一起出发。

5、TIE fighters were typically employed en masse to make up for their shortcomings.

钛战机通常集体出击以弥补它们的弱点。

6、On the approach Of the enemy, the inhabitants fled : from the city en masse.

敌人即将到来, 市民们大批逃离这个城市。

7、The Joneses are coming for lunch en masse all twelve of them!

琼斯一大家子人都来吃午饭--一共十二口人!

8、Individually the children are delightful; en masse they can be unbearable.

孩子们单独时还讨人喜欢, 一多了就受不了了。

9、The audience cheered en masse the moment they saw the famous singer appear on the stage.

观众们看见这位著名歌唱家出现在舞台上时,立即齐声欢呼起来。

10、You're probably dealing with a masse-mailer sending tens of thousands of these messages to unsuspecting consumers.

你可能面对的是大量 电子邮件 的寄送者,动辄发出数十万封的邮件给不怀疑他的客户。

11、They receive a mass of order or masse of order after the tv commercial.

作电视广告后他们收到大量订单.

12、 We have a mss of letter or masse of letter to write.

我们有一大堆的信要写.

13、 We have a mass of letter or masse of letter to write.

我们有大量的信要写.

14、 We shall take the enthusiasm of the masse into full account.

我们应当充分估计群众的热情.

以上是简答网为您整理的masse怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于masse的用法、

masse的释义、masse的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/masse>

